

*A travers ma vie que j'appellerais une certaine vie, cette fabuleuse expérience m'a appris à distinguer entre ce qui me rendrait heureux, dans ce que j'appelle la routine de l'existence : ce sont le mariage, les naissances et l'aboutissement de projets matériels de certains désirs concrétisés. Mais en réalité, je ne suis vraiment heureux que lorsque je voyage. La satisfaction atteint son comble à travers les découvertes populaires, historiques, culturelles de mes semblables. La nature humaine me fascinera toujours, en réalité, il suffit d'un moindre pour me rendre heureux. Par exemple, le fait de communiquer avec une personne ou un groupe tel que celui dans lequel je suis en ce moment suffit à me rendre heureux.*